

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Wr. Wb

Segala puji syukur Kehadiran Allah SWT, Tuhan semesta alam yang selalu memberikan perlindungan dan pertolongan dalam menunjukkan jalan kemudahan serta telah melimpahkan nikmat kekuatan fisik sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul **“Penyelesaian Wanprestasi Dalam Perjanjian Sewa Menyewa Mobil Antara Penyewa Dengan CV. Berjaya Malindo Rent Car Di Kota Pekanbaru ”**.

Alasan penulis mengambil judul ini didasarkan atas beberapa hambatan yang sering terjadi dalam pelaksanaan sewa menyewa mobil, faktor-faktor penyebab wanprestasi dari penyewa, serta mengenai penyelesaian wanprestasi pada CV. Berjaya Malindo Rent Car.

Hambatan yang sering kali terjadi dalam pelaksanaan sewa menyewa pada CV. Berjaya Malindo Rent Car secara garis besar adalah wanprestasi oleh penyewa, seperti keterlambatan dalam pengembalian mobil dimana pihak penyewa dalam mengembalikan mobil lewat dari jangka waktu yang telah ditentukan serta memindah tangankan hak sewa kepada pihak lain yang tidak tercantum dalam perjanjian.

Penulis sadar dalam hal ini penyusun skripsi ini tidak lepas berkat bantuan bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak, baik mental maupun spiritual yang merupakan andil yang tidak ternilai bagi penyusun Skripsi ini. Oleh karena itu,

dengan segala ketulusan hati penulis mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L. Sebagai Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu pada Universitas Islam Riau di Fakultas Hukum;
2. Bapak Dr. Admiral, S.H., M.H. sebagai Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Riau dan para Wakil Dekan 1, 2, dan 3 yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;
3. Bapak Dr. Admiral, S.H., M.H. Sebagai pembimbing I yang telah memberi bantuan petunjuk, saran, pengarahan, serta bimbingan dengan penuh kesabaran yang sangat bermanfaat bagi penulis;
4. Bapak Dr. Surizki Febrianto, S.H., M.H. Sebagai pembimbing II yang telah memberi bantuan petunjuk, saran, pengarahan, serta bimbingan dengan penuh kesabaran yang sangat bermanfaat bagi penulis;
5. Bapak dan Ibu Dosen di Fakultas Hukum Universitas Islam Riau yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulis;
6. Bapak Marta Malindo, selaku Pimpinan CV. Berjaya Malindo Rent Car yang telah bekerjasama dan memberikan data dan keterangan-keterangan yang diperlukan oleh penulis guna kelengkapan untuk penulisan skripsi ini;

7. Kedua Orang Tua saya Tercinta Muhammad Syamsuri (Alm) dan Midar Wati (Alm) dan Kasmawati yang tanpa lelah dengan tulus ikhlas dan penuh kasih sayang memberikan dukungan moril maupun materil hingga penyelesaian study ini, serta keluarga Tercinta saya Abang Muhammad Wira, Beni Candra, Nurhasna, Muhammad Nazri, Adek Muhammad Rafais, Fadil Muhammad, Tengku Muhammad Afri, Nur Elsy Amanda, Nur Akifa Kasya, serta seluruh keluarga yang juga telah memberikan dorongan kepada penulis untuk menyelesaikan pendidikan pada Fakultas Hukum Universitas Islam Riau;

8. Selanjutnya ucapan terimakasih penulis kepada sahabat saya Anisa, Putri Delima, Siti Halima, Syarif Hidayat dan Doni Saputra.

9. Rekan-rekan dan para pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dan membeikan semangat dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini;

Penulis berdo'a semoga Allah SWT memberikan imbalan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya juga Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun dengan demikian berkat bimbingan dan bantuan yang datang dari berbagai fihak, pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini.

Pekanbaru , 21 November 2018

Penulis

NUR FADILA